

# Große Ehre für Max Fischer

**AUSZEICHNUNG** Plankstettener Urgestein bekommt Urkunde und die DFB-Uhr.

**PLANKSTETTEN.** Spricht man vom Fußballclub Plankstetten, denkt man sofort an Max Fischer. Er wurde anlässlich des 40-jährigen Jubiläums mit einer besonderen Auszeichnung gewürdigt. Paul Breuer überreichte an Max Fischer die Ehrenurkunde des Deutschen Fußballverbandes, unterzeichnet von Präsident Theo Zwanziger.

Gleichzeitig überreichte Breuer die Uhr des DFB. Max Fischer ist ein echtes Vorbild in Sachen Fußball. Vor 40 Jahren gehörte er zu den jüngsten Gründungsmitgliedern des FC Plankstetten. 40 Jahre lang war er aktiv im Vereinsleben eingebunden. Fischer spielte beim FC Beilngries und beim TSV Berching Fußball. Fast 800 Spiele bestritt er für den FC Plankstetten. Er ist nicht nur ein talentierter Kicker, sondern auch ein fairer Sportsmann. Fischer war viele Jahre lang Spielleiter, Jugendleiter und Spielertrainer der Ersten Mannschaft.

Als 1991 wieder die Jugend des FC Plankstetten ins Leben gerufen wurde, engagierte sich Fischer sofort. Heute schaut er sich die Fußballspiele des FC Plankstetten in Ruhe an und geht für den FC Beilngries bei den Tennissenioren auf Punktejagd. Bürgermeister Ludwig Eisenreich gratulierte im Namen der Stadt und freute sich, dass in der Gemeinde so engagierte Sportler zu finden sind. *(ugu)*



**Max Fischer wurde mit der Ehrenurkunde bedacht.** Foto: Guttenberger